

Vela



Optimist preparados para la salida de una prueba. | FELIX GONZÁLEZ

Los optimist abren la temporada

La Copa de Asturias se disputa el fin de semana en San Lorenzo

Gijón, J. J.

La Copa de Asturias de Optimist es la encargada de abrir la temporada de regatas de vela ligera en Asturias. La prueba está organizada por el Club Astur de Regatas cuya actividad, no obstante, no ha cesado en todo el año.

Las pruebas se disputarán el fin de semana, estando programadas seis mangas, tres por jornada, de las cuales deberán completarse al menos una, para dar validez a la Copa. La pri-

mera prueba está prevista para el sábado a las 12:30 horas, en aguas de la bahía de Gijón. La Copa de Asturias es puntuable para el Campeonato de España de Optimist que tendrá lugar en el Real Club Náutico de Gran Canaria, del 22 al 28 de marzo.

La flota de la Escuela de Vela del Club de Regatas saldrá en bloque de cara a revalidar el título conseguido el año pasado, donde los tres puestos de honor fueron para, Álvaro Pérez, Alicia Simal y Leticia Pelayo.

Hockey patines

Doble compromiso para el Hostelcur en Madrid

El equipo gijonés se mide mañana al Santa María del Pilar y el domingo a Las Rozas

Gijón, J. J.

El Hostelcur Gijón tiene este fin de semana un doble compromiso en tierras madrileñas ya que jugará mañana sábado ante el Santa María del Pilar, último clasificado, y el domingo ante Las Rozas, una de las revelaciones de la temporada.

El equipo gijonés es claro favorito en el primer encuentro ya que el Santa María del Pilar no ha ganado ni un sólo encuentro hasta el momento y sólo ha marcado 16 goles en otros tantos partidos por 54 de las gijonesas que llevan un encuentro menos disputado. Mucho más complicado será el partido de Las Rozas que a pesar de ser un equipo debutante en la categoría ocupa la séptima posición y que además sorprendió al Hostelcur Gijón en Mata Jove en el partido de la primera vuelta.

Con estos dos encuentros el equipo gijonés se pondrá al día con respecto al resto de los clubes de la OK Liga ya que tuvo que aplazar uno al coincidir con la primera eliminatoria de la Copa de Europa. El Hostelcur Gijón llega en un buen momento tras haber ganado el pasado fin de semana al líder Voltregá en un gran partido colectivo.



La jugadora del Hostelcur Sara González conduce la bola. | ÁNGEL GONZÁLEZ

Halterofilia

El palacio de La Guía acoge el inicio de la Liga Nacional

Gijón, J. J.

El Palacio de los Deportes de Gijón acogerá a partir de las 17 horas de mañana sábado la primera jornada de la Liga Nacional de Clubes de Halterofilia que cuenta con la participación de una treintena de levantadores de 5 clubes asturianos: Escuela Astur de Halterofilia, Haltergedo, Grupo Covadonga, Asturiding y Leónidas.

La Escuela Astur de Halterofilia tratará de revalidar el título logrado en la edición del pasado año cuando sumó 7.730,84 puntos, casi 600 más que el segundo clasificado el Haltergedo. Tercero fue el Leónidas, cuarto el Grupo Covadonga y quinto el Asturiding.

Tenis



Pablo Carreño, hoy, en cuartos de final de dobles de Río de Janeiro

Tras superar el miércoles en primera ronda al alemán Petzschner y al austriaco Peya, el gijonés Pablo Carreño y el canario David Marrero conocían ayer a sus rivales de hoy en los cuartos de final del ATP 500 de Río de Janeiro: los brasileños João Souza y Rogerio Dutra, que se impusieron por 6-2, 6-7 y 10-8 al austriaco Oswald y al argentino Durán, con quien Carreño (en la fotografía) ganó recientemente el torneo de Quito.

Tercera

Invitación del Industrial a los socios del Santa Olaya

Gijón, J. J.

La directiva del Gijón Industrial ha decidido que los socios del Club Natación Santa Olaya tengan libre acceso al partido que les enfrentará al Atlético Lugones y que se disputará a las 16:30 del próximo domingo en el campo de El Frontón. Para presenciar el partido sólo tendrán que mostrar el carnet de socios del Santa Olaya. Este medida es fruto del convenio de colaboración suscrito entre ambas entidades.

El partido ante el Atlético Lugones es de vital importancia para los gijoneses cuyo entrenador Viti Amaro recupera a varios jugadores que fueron bajas la pasada jornada en Langreo.